



# Ecopetrol no haría fracking en Colombia, siguiendo instrucciones del Gobierno

El presidente de la compañía abrió la puerta a, definitivamente, no adelantar estos pilotos en el país.



GUARDAR COMPARTIR

En el legislativo cursa una nueva iniciativa para prohibir el fracking en Colombia. FOTO COLPRENSA

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 3 HORAS

a+ a-

A la par que dio a conocer sus sólidos resultados financieros en los primeros nueve meses del año, **Ecopetrol** puso el fracking de nuevo en el ojo de la opinión pública.

A septiembre, la petrolera logró una utilidad neta de \$26,6 billones, un **crecimiento del 150%**, gracias a que se consiguieron niveles de producción prepandemia.

Así mismo, los ingresos operacionales reflejaron \$43,4 billones.

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, quien destacó el buen desempeño, aseguró también que la petrolera estatal pisó el freno en los pilotos de fracking.

Puede leer: [A septiembre, utilidad de Ecopetrol creció 150%](#)

“Formalmente pedimos a la Agencia Nacional de Hidrocarburos la suspensión de los términos de los contratos por un periodo de 90 días, estamos esperando respuesta. Esto tiene la intención de darle a la ANH y al Gobierno tiempo para sentarnos y mirar el tema de los no convencionales”. recordó

## MÁS RECIENTES

## LO MÁS LEÍDO

- 1 ¿Cáncer de tiroides? Test que marca el antes y el después
- 2 Rating: "La Descarga", el reality con Marbelle, es el programa más visto
- 3 Por repartir sobornos condenaron al empresario Carlos Mattos
- 4 Críticas de ciudadanos a alcaldesa de Bogotá por presentación de primer vagón de metro
- 5 ¿Cómo programar publicaciones en Instagram desde la app?

## NOTAS DE LA SECCIÓN

- > **Ecopetrol** no haría fracking en Colombia, siguiendo instrucciones del Gobierno
- > La polémica por funcionario relacionado con apoderados de Gillinski que tomó medidas contra Sura
- > Adiós a Beat, la plataforma de movilidad anunció que se va de Colombia
- > Sigue cayendo la confianza de los consumidores a la hora de gastar
- > Avianca y Viva quedaron con los "crespos hechos", niegan su fusión

Adicional, destacó que en caso de que el Gobierno y el Congreso tomen definitivamente la decisión de que no se hagan los pilotos, **Ecopetrol** la respetará.

La duda que surge es qué pasará con las cuatro multinacionales petroleras que firmaron contratos con la Nación para el desarrollo comercial y experimental de crudo y gas en yacimientos no convencionales (YNC) con esta técnica.

En la lista no solamente está la petrolera ExxonMobil, con la que **Ecopetrol** realizaría dos Proyectos Piloto de Investigación Integral (PPII), sino también **Drummond Energy** (con cuatro contratos), ConocoPhillips (con dos contratos) y Parex Resources (con un contrato).

Podría interesarle: [Grupo Gilinski demandó a Sura y Nutresa](#)

Al respecto, Bayón destacó que, por lo menos en el caso de ExxonMobil, ya se están deshaciendo los acuerdos.

De momento hay un compás de espera, aguardando cuál será el veredicto final del Gobierno.



ECONOMÍA

## Avianca y Viva quedaron con los “crespos hechos”, niegan su fusión



ECONOMÍA

## Sigue cayendo la confianza de los consumidores a la hora de gastar

SI QUIERE MÁS INFORMACIÓN:

EMPRESAS

ECOPETROL

MINERÍA

FRACKING

COLOMBIA



**DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO**

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audifonos; en mi mente, amor por el periodismo.

Seguir a @vardie\_



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (\*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?\*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES \*

Nombres

Apellidos

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y

Correo electrónico

SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

Confirmar Correo electrónico

ENVIAR

---

**CONTINÚA LEYENDO**